

Cuba renforce les liens de coopération dans le secteur de la santé



Photo: Prensa Latina

La Havane, 23 mai, (RHC)- La délégation cubaine à la 75e Assemblée mondiale de la santé, a tenu des réunions avec les représentants de plusieurs pays dans le but de renforcer les liens de coopération.

Sur Twitter, le ministre cubain de la Santé, le Dr José Angel Portal, a fait part de la rencontre avec son homologue sud-africain, tout en soulignant l'intérêt des deux nations à continuer de renforcer la coopération historique dans le secteur de la santé.

Lors des entretiens avec le ministre de la Santé d'Arabie saoudite, a-t-il dit, les liens existants ont été poursuivis, tandis que le responsable saoudien a exprimé la satisfaction de sa nation quant au travail effectué par les professionnels cubains sur place.

Une autre réunion a eu lieu entre le ministre Portal et son homologue maltais, avec qui un protocole d'accord a été signé pour développer la coopération dans les domaines de la santé et de la recherche.

De même, avec le Mozambique, un dialogue a eu lieu sur les actions qui peuvent être promues par les deux États pour renforcer les liens de collaboration.

Cuba vient pour partager ses expériences, renforcer les liens de coopération et ratifier son engagement en faveur de la santé et de la paix des peuples, a déclaré le ministre antillais.

«C'est la première Assemblée qui se tient de manière présentielle après le début de la pandémie causée par le Covid-19. Faisons de cette scène un espace pour unir nos volontés dans la poursuite de la vie», a-t-il tweeté.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/288709-cuba-renforce-les-liens-de-cooperation-dans-le-secteur-de-la-sante>



Radio Habana Cuba